
Ratsfrau Kühl hat eine Anfrage im Zusammenhang mit der Kindertagespflege gestellt. Der Aus-
schussvorsitzende, Ratsherr Pappe, bemängelt, dass ihm diese Anfrage erst am heutigen Tage und 
dann auch nur über Dritte zugegangen sei. Ratsherr Pappe lehnt die Behandlung der Anfrage in 
der heutigen Ausschusssitzung ab und bittet die Verwaltung, Ratsfrau Kühl schriftlich zu antwor-
ten. 
 
Weitere Anfragen oder Anträge werden nicht gestellt. 
 


